

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Postulat

„Stopsignalisation“ ändern auf „Kein Vortrittsignalisation“

Alle, die eine Theorieprüfung für den Strassenverkehr abgelegt oder sich damit befasst haben, wissen, dass der Unterschied zwischen „Stop“ und „Kein Vortritt“ gering ist. Beim „Stop“ muss man anhalten. Ein anhalten ist wichtig, wo die Übersicht fehlt. Bei genauerem hinsehen findet man auf Allschwilerboden mehrere überflüssige Stopmarkierungen. Insbesondere an der Spitzwaldstrasse sind einfallende Strassen auf der einen Seite mit einem „Stop“ und auf der gegenüberliegenden Einmündung mit „Kein Vortritt“ signalisiert.

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, welche Stopsignalisationen in Allschwil auf „Kein Vortritt“ ummarkiert werden können.

4123 Allschwil, 16. September 2009

Josua M. Studer

